

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 04.03.2014

### **Zuhause in der Natur: das Loipenhaus öffnet seine Türen für Besucher**

Das Schierker Loipenhaus, mit seiner einmaligen Lage unterhalb des Brockens und direkt am Großen Winterberg gelegen wird seit 01. Februar durch die Stadt Wernigerode, als Eigentümerin und den Förderverein für Skisport und Naturschutz im Harz e.V. wieder bewirtschaftet. Der Informations- und Kommunikationsstützpunkt lädt auf 906 Meter Höhe Touristen, Wanderern, Skiwanderern, Mountainbikern oder Nordic Walkern zum rasten, verweilen und informieren ein.

Der Infostützpunkt ist fester Bestandteil des touristischen Angebotes und der sportlichen Nutzung. Die Stadt Wernigerode hat zahlreiche Infotafeln aufgestellt, die den Besuchern Auskunft über Schierke geben. Das Haus dient auch dazu, dass aktuelle Baugeschehen im Schierker Ortsumbau vorzustellen.

Die öffentliche Nutzung des Loipenhauses wird durch den Förderverein für Skisport und Naturschutz im Harz e.V. sichergestellt. Je nach Wetterlage ist das Haus täglich von 10 bis 17 Uhr geöffnet. In gemütlicher Atmosphäre werden warme und kalte Getränke angeboten. Auch ein kleiner Imbiss vor Ort ist möglich. Für Sportler hält das urige Holzhaus Umkleidemöglichkeiten bereit. Auch die Benutzung der mit Regenwasserspeichern betriebenen Toiletten ist gegeben. Im Winter lädt außerdem ein Kamin zu einer Verschnaufpause ein.

Das Haus ist von zahlreichen Wanderrouten erreichbar. Im Winter führen die Langlaufloipen und Abfahrtspisten direkt am Haus vorbei. Das Loipenhaus lohnt sich in jedem Fall als Ausflugsziel und bietet täglich die Möglichkeit des Rastens für Jedermann.

*BU 6711: Ingo Brüning vom Förderverein für Skisport und Naturschutz im Harz e.V. kümmert sich bei um die Besucher des Loipenhaus.*

*BU 6725: Auf 906 Meter Höhe lädt das Loipenhaus rasten und informieren ein.*

*Bild © Winnie Zagrodnik*